

**finde semana**

**CULTURA**

Arte y dinero en el bazar del videojuego

Los grandes creadores y empresarios explican las claves del éxito **PÁGINA 36**



**BABELIA**

El libro en la selva de la guerra comercial

El duelo entre Amazon y las editoriales marcará el futuro del sector



**S MODA**

María León y Goya Toledo

Entrevista con las actrices, juntas por primera vez en una película, 'Marsella'



## Pedro Sánchez encabeza la carrera para liderar el PSOE

### El diputado madrileño presenta casi el doble de avales que Madina

ANABEL DÍEZ  
Madrid

Pedro Sánchez (con 45.000 avales), Eduardo Madina (con 26.000) y José Antonio Pérez Tapias (con 10.000) son los tres can-

## El juez del 'caso Nóos' reta al fiscal a que le denuncie por prevaricación

ANDREU MANRESA, Palma

La imputación de la infanta Cristina ha desatado la guerra entre el juez José Castro y el fiscal Pedro Horrach. El instructor del caso Nóos retó ayer al acusador a que presente contra él una querrela por prevaricación, ante las alusiones hechas por Horrach en su recurso. **PÁGINA 11**

didatos que competirán por la secretaría general del PSOE. El otro aspirante, Alberto Sotillos, no pudo lograr el mínimo imprescindible de respaldos (9.800, el 5% de los militantes). Las campañas por la sucesión de Alfredo Pérez Rubalcaba arrancarán ahora y concluirán el 13 de julio, cuando los casi 200.000 militantes socialistas tendrán la oportunidad de votar por su candidato.

Si los avales fueran votos, Pedro Sánchez ya habría ganado la carrera. Pero, como se encargó de recordar ayer el equipo de Eduardo Madina, lo que contará será el número de sufragios, que los delegados tendrán que refrendar en el congreso que el partido celebrará el 26 y el 27 de julio.

No obstante, el respaldo logrado por Sánchez en esta primera fase es una prueba de fuerza, que muestra que los aparatos de las federaciones con más militantes —Andalucía entre ellas— se han volcado con el candidato madrileño. **PÁGINA 10**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 30**



Pedro Sánchez, ayer en Sevilla. / PACO PUENTES

## La UE se asocia con Ucrania y presenta un ultimátum a Rusia

- Cameron escenifica la división europea al votar contra Juncker
- Rajoy confía en que Guindos sea llamado a presidir el Eurogrupo

LUCÍA ABELLÁN / CLAUDI PÉREZ  
Bruselas

Siete meses después de que el Gobierno de Kiev rechazara el acuerdo de asociación con la UE y se desatara el conflicto en Ucrania, ambas partes sellaron ayer un acuerdo de asociación que incluye un área de libre comercio también con las ex repúblicas soviéticas de Georgia y Moldavia. Los jefes de Estado y de Gobierno de los Veintiocho dieron un ultimátum de tres días a Rusia para que acepte, entre otras condiciones, la verificación, supervisada por la OSCE, del alto el fuego en Ucrania.

Los líderes de la UE también designaron al conservador luxemburgués Jean-Claude Juncker candidato a la presidencia de la Comisión. El premier David Cameron cosechó en Bruselas la mayor derrota de Londres en cuatro décadas de relaciones con la Unión. Solo el jefe de Gobierno húngaro, el populista Viktor Orbán, secundó su veto a Juncker. Cameron dijo que la decisión "hace más difícil" mantener a Reino Unido en la UE. **PÁGINAS 2 A 5**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 30**

## Los inversores exponen dudas sobre la Escocia independiente

ALICIA GONZÁLEZ, Madrid

A menos de tres meses para que Escocia decida en referéndum si se independiza de Londres, las calculadoras de los inversores echan humo. El Gobierno británico está enviando a todos los escoceses un informe en el que defiende los beneficios económicos de seguir dentro de Reino Unido. **PÁGINA 6**

**México**  
VIVIRLO PARA CREERLO

**RIVIERA MAYA 856€**  
Vuelo + 7 Noches + Traslados  
Riu Tequila \*\*\*\*\* TI

**MÉXICO COLONIAL 1.562€**  
Circuito de 11 días  
Visitando: México DF, Isla de Janitzio...

**LOGITRAVEL.com**

Infórmate de los precios y las condiciones de estas promociones en nuestra web.

## El peligroso tesoro de Alfredo Irusta

### El estallido de un obús destapa un inaudito arsenal reunido por un ciclista

PATRICIA ORTEGA DOLZ, Muskiz

Alfredo Irusta tuvo dos pasiones desde niño. Una pública, el ciclismo. Otra discreta: recoger restos de armas que las guerras carlistas y la guerra civil dejaron alrededor de su caserío, en el municipio vizcaíno de Muskiz. Con los años, Irusta se convirtió en un experto

en artillería. "Es como vivir en Waterloo. ¿Como no te vas interesar por lo que pasó?", dice en el hospital. La pasada semana, un obús estalló y le seccionó media pierna. La Ertzaintza le acusa de posesión de armas y ha empezado a destruir su tesoro: medio millar de artefactos, la mitad con su carga explosiva. **PÁGINAS 20 Y 21**